

保護者の皆様

末子配布

チカラン日本人学校  
校長 辻口 幸恵

上履きシューズについて（お願い）

日頃より本校の教育活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございます。

本校では、上履きと体育館シューズを兼用とし、体育の授業でも上履きシューズを使用しています。そのため来年度より安全性の確保、体育活動の充実のため、運動に適した上履きの使用をお願いしたいと考えています。体育時や部活動時に履き替えるといった対応でもかまいません。

つきましては、現在用意しているシューズの使用が終わりましたら、運動に適したものへの変更に協力をお願いします。なお、シューズについては下記の例を参考にしてください。



▲日本のお店で「上ばき」「バレエシューズ」という名前で売っているものです。

- 滑りやすい
- ソールが薄い



↑ 同じ「上ばき」でもこのタイプのものは良いです。

(ポイント)

- 軽くて丈夫なもの
- ソールが厚くクッション性の高いもの
- 体育館フロアで滑りにくいもの



↑ 一般的なスポーツシューズでも構いません。

\* 写真のものは例です。必ずしも同じものでないといけないという訳ではありません。